

Antonio Razo

El Maestro Antonio Razo es profesor de tiempo parcial en el Departamento de Ingeniería en Sistemas Computacionales de la Universidad de las Américas-Puebla e investigador del Laboratorio de Tecnologías Interactivas y Cooperativas (ICT) del CENTIA en la misma institución. Obtuvo los títulos de maestría en ciencias con especialidad en ingeniería en sistemas computacionales y de licenciatura en ingeniería en sistemas computacionales en la UDLA. Ha participado en diversos proyectos de investigación en el área de Bibliotecas Digitales desde el año 2002. Sus áreas de interés incluyen visualización, sistemas de información geográfica, uso de tecnologías XML y servicios web.